



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 de 2

El ŠKODA KAMIQ obtiene la máxima puntuación de cinco estrellas en la prueba Euro NCAP

- › El nuevo SUV urbano de ŠKODA sobresale con notas máximas en seguridad activa y pasiva
- › El ŠKODA KAMIQ recibe una puntuación de Protección de Pasajeros Adultos del 96%
- › Logra también la máxima puntuación en protección de ciclistas

5 de septiembre de 2019 – El ŠKODA KAMIQ ha recibido la puntuación máxima, cinco estrellas, en su puesta a prueba por el European New Car Assessment Programme (Euro NCAP). Esto convierte al primer SUV urbano del fabricante en otro modelo que al que hay que incluir entre los vehículos más seguros de su categoría. El KAMIQ tuvo resultados especialmente buenos en protección de ocupantes adultos y ciclistas.

Christian Strube, Responsable de Desarrollo Técnico del Comité de Dirección de ŠKODA AUTO, dijo: “La seguridad activa y pasiva de nuestros vehículos es una de las principales prioridades de ŠKODA. El hecho de que el KAMIQ, nuestro último modelo, haya recibido otra puntuación de cinco estrellas en las pruebas de choque del Euro NCAP demuestra que nos hemos puesto el listón muy alto en materia de seguridad a bordo de nuestros vehículos, y proporciona otra prueba del éxito de nuestro trabajo de ingeniería en esta área”.

El ŠKODA KAMIQ completó con éxito las pruebas de choque y seguridad del Euro NCAP, logrando la máxima puntuación de cinco estrellas. Los examinadores del Euro NCAP fueron gratamente sorprendidos por lo bien que última incorporación al portfolio de modelos de ŠKODA protege a los pasajeros adultos en el interior – unos resultados impresionantes para la historia del Euro NCAP. Y los examinadores recompensaron al KAMIQ con la máxima puntuación en protección de ciclistas, reflejando el efecto beneficioso del Front Assist con Protección Predictiva de Peatones y Ciclistas y la función de Freno de Emergencia de Ciudad incluida de serie.

En caso de accidente, el KAMIQ protege a sus ocupantes con hasta nueve airbags, incluyendo un airbag opcional para las rodillas del conductor y airbags laterales traseros. Las características de seguridad adicionales incluyen el Freno Multicolisión, el sistema opcional de protección proactiva del pasaje Crew Protect Assist, así como puntos de anclaje ISOFIX y fijaciones superiores en la banqueta trasera y en el asiento del acompañante para garantizar la protección óptima para niños pequeños en todo momento. El equipamiento estándar del ŠKODA KAMIQ también incluye Lane Assist, mientras que el Side Assist opcional alerta a los conductores de los vehículos que se acercan por detrás o por el ángulo muerto del coche. El efecto combinado de estos sistemas de asistencia le han valido al KAMIQ una puntuación de 3,5 de un máximo de cuatro puntos.

Al igual que el compacto ŠKODA SCALA, que también obtuvo cinco estrellas, el KAMIQ está basado en plataforma MQB-A0, que dispone de sistemas de seguridad y asistencia de última tecnología. La carrocería extremadamente rígida de este SUV urbano, con grandes zonas de deformación y cabina extremadamente robusta garantiza una seguridad pasiva superior – ŠKODA utiliza casi un 80% de aceros de alta resistencia o especialmente endurecidos en esta parte del vehículo.



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 2 de 2

El European New Car Assessment Programme (Euro NCAP) fue fundado en 1997, y sus actuales miembros incluyen ministerios de transporte, clubs de automovilistas, asociaciones de seguros e institutos de investigación de ocho países europeos. El consorcio está basado en la ciudad belga de Lovaina. Lleva a cabo pruebas de choque con modelos de vehículos actuales y evalúa su seguridad activa y pasiva. A lo largo de los últimos años, estas pruebas se han vuelto cada más exigentes e incluyen actualmente distintos escenarios de colisión. Aunque inicialmente se basaban tan solo en los resultados de las pruebas de choque, hoy en día las puntuaciones finales dan un mayor peso a las evaluaciones de los sistemas de seguridad activa y asistencia del conductor.

ŠKODA Media Services

media@skoda-auto.cz



FROM DETAILS TO STORY
skoda-storyboard.com

Follow @skodaautonews